

« QU'EST-CE QUE L'EUCCHARISTIE ? »



Vidéo de « Croire » sur YouTube

« Croire.com » est un site chrétien, créé par Bayard en 2001. Il s'agit d'un outil d'évangélisation accessible à tous et ouvert sur le monde. Un site Bayard au service de la foi du plus grand nombre au cœur de l'Église catholique. « Croire » est actif sur YouTube depuis le 01^{er} août 2012.

VIDÉO : « Qu'est-ce que l'eucharistie ? »

Vidéo de 2'27 intitulée : « Qu'est-ce que l'eucharistie ? » La vidéo date du 12 février 2019.

Lien : <https://www.youtube.com/watch?v=-mOxHHJPWcM>

RETRANSCRIPTION

Le mot eucharistie vient du grec "*eucharistein*" qui signifie "rendre grâce", "remercier".

Dès les commencements de l'Église, les fidèles se rassemblent le dimanche, pour prier, écouter la Parole de Dieu et partager le pain et le vin, selon la demande de Jésus au soir de la Cène. Ce soir-là, quelques heures avant sa mort, Jésus rendit grâce, et donna le pain et le vin du repas à ses disciples en disant : « *Ceci est mon corps, livré pour vous* », « *Ceci est mon sang versé pour vous* ». Aujourd'hui, l'eucharistie, que l'on appelle aussi la messe, s'organise en plusieurs étapes.

1 - Après un temps de rassemblement des fidèles et de demande de pardon...

2 - Dans un second temps, des extraits de la Bible sont proclamés. Le texte le plus important est celui de l'évangile, car il raconte la vie de Jésus.

3 - Dans un troisième temps, le prêtre refait les gestes de Jésus, la veille de sa mort ; c'est la consécration. On formule ensuite des prières, notamment le *Notre Père* que Jésus a appris à ses disciples. Puis les fidèles communient au corps, et parfois aussi, au sang du Christ. C'est la communion, le sommet de l'eucharistie.

4 - Enfin, dans un dernier temps, les croyants, enseignés par la Parole et nourris par le Pain de vie, sont envoyés pour annoncer la joie de l'Évangile et vivre en chrétiens au cœur du monde.